



Regionaljournal Steiermark



Traboch: Mit Auto gegen Kapelle gekracht

Eine Pkw-Lenkerin kam mit ihrem Fahrzeug auf der B115 Höhe Trabochersee rechts von der Fahrbahn ab und touchierte eine am Straßenrand stehende Kapelle. Die Lenkerin konnte sich mit Hilfe anderer Verkehrsteilnehmer selbst aus dem Fahrzeug befreien und wurde nach unserem Eintreffen am Unfallort von den Feuerwehrsaniätären bis zum Eintreffen des Roten Kreuzes erstversorgt.

Die Lenkerin wurde mit Verletzungen unbestimmten Grades ins Krankenhaus gebracht. Seitens der Einsatzleitung wurde die Feuerwehr Trofaiach mit dem Kran zur Fahrzeugbergung nachalarmiert.

Eingesetzt waren die Feuerwehren Traboch, Madstein und Feuerwehr Trofaiach neben Rotem Kreuz, Polizei und Abschleppunternehmen.

